



PT: sigue diálogo con Rosa I. Rodríguez

Abordan Gobernación y PVEM la reforma electoral

● Innecesario, quitar estructura al INE: Espadas

MANTIENE PT COMUNICACIÓN CON ROSA ICELA RODRÍGUEZ

Líderes del Verde también acuden a la SG para dialogar sobre la reforma electoral

La próxima semana, el PVEM se reunirá con la comisión presidencial con el fin de formular su postura formal

NÉSTOR JIMÉNEZ, ANDREA BECERRIL Y FERNANDO CAMACHO

Los principales líderes del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) se reunieron ayer con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, para dialogar sobre la eventual iniciativa de reforma electoral. Adelantaron que se reunirán la próxima semana con la comisión presidencial creada para este fin, la cual les presentará, "de primera mano", los ejes de la iniciativa a fin de formular la postura formal del Verde.

A la par, el Partido del Trabajo (PT), que ya tuvo un encuentro con la titular de la Secretaría de Gobernación (SG), aclaró que continúa el diálogo con esa dependencia. El coordinador del grupo parlamentario del PT en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, desmintió que haya sido reconvocado por las declaraciones en las que cuestionó la pertinencia de la enmienda.

En medio del debate por este tema, la presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo, consideró que la reforma electoral sólo podrá aprobarse a partir de consensos con las fuerzas políticas, sobre

todo con los aliados, y resaltó que no comparte la idea de eliminar por completo a los legisladores de representación proporcional, los llamados "plurinominales".

Mientras, el Partido Acción Nacional (PAN) aseveró que Morena quiere "debilitar al árbitro electoral", eliminar la pluralidad y facilitar "aún más el dinero del narcotráfico en la política". Por medio de un video en redes sociales, lanzó una campaña con la frase "No a la #LeYMaduro", en la que también criticó las propuesta de reducción de presupuesto para partidos políticos.

Por la mañana, la dirigente nacional del PVEM, Karen Castrejón, acompañada de los coordinadores de este partido en el Congreso de la Unión, el senador Manuel Velasco y el diputado Carlos Puente Salas, acudieron a la sede de Gobernación.

Niegan compromiso

A su salida del recinto de Bucareli, Castrejón detalló que la reunión que programaron con la comisión presidencial será "para conocer los puntos de lo que va a tratar y que nos expliquen cómo va cada uno de los temas que ellos traen pensados

para poder redactar esa iniciativa" y agregó que esa comisión les presentará "de primera mano los puntos que tratará (la reforma), ese sí fue un tema que nos compartirán en cuanto lo tengan y para nosotros será muy importante para de ahí dar una postura oficial respecto a cada uno de los puntos".

Explicó que no tocaron ningún punto en particular y por parte del PVEM tampoco hubo compromiso en esta ruta, ya que aún no hay una redacción de la iniciativa.

Por separado, el diputado Reginaldo Sandoval rechazó que en las audiencias con la titular de la SG se le haya "llamado la atención".

"No, no. Se abrió un canal de comunicación correcto y estamos dialogando. Platicamos toda la coyuntura de cómo está. No está fácil", atajó el petista.

Para Sandoval, las declaraciones que realizó el pasado 14 de enero, en las que cuestionó la necesidad de hacer una reforma en materia electoral, no fueron "temerarias, dijimos la pura verdad. Nosotros dijimos lo que es y bueno, despertó algunas, digamos, ampollas en algunos lugares, pero más allá de eso no pasa nada".